PLAZA PUBLICA

Miguel Angel Granados Chapa Borrego de gira

Sólo que sea por eso

oy comenzará su gira por la república el ex gobernador de Zacatecas.

catecas, Genaro Borrego, en pos de un apoyo que ya le ha sido expresado, lo que a todas luces priva a la gira de ese fin, y lo deja sólo con el más comprensible de hacer que los miembros del partido conozcan a quien sus jefes ya vir-

tualmente eligieron. O quizá con otro no expreso.

22-AR RIL - 1992

partidaria. La semana pasada los comités nacionales de las agrupaciones que componen cada sector —UNE, que es el popular; la CNC, que encabeza el

Viene de la 1

manifestó ya, como órgano de gobierno del PRI, por Borrego para la presidencia campesino, y el Congreso del Trabajo,

En efecto, el Consejo Político Nacio-

nal, que alberga a los representantes de

los sectores y de la organización territo-

rial, amén de una selección de distingui-

dos miembros de ese partido, se

cieron, por conducto del diputado Horacio Sánchez, que preside el de San Luis Potosí, los comités estatales del partido, de los que dependen los comités municipales y los seccionales, esto es, la estructura territorial.

donde se congrega el obrero—, expresa-

ron su apovo a Borrego. Y lo mismo hi-

Ya ha sido de ese modo manifiesta la opinión de quienes integrarán en amplia

dinaria que el 14 de mayo próximo formalizará la elección de Borrego. Podría, sin embargo, aducirse que éste tiene el deber de presentarse ante el resto de los delegados que acudirán a dicha magna reunión. Pero el argumento se invalida por el hecho de que, para no correr nin-

unidad, es decir, es el aspirante único al

liderazgo del partido. Es verdad que el

proporción la asamblea nacional extraor-

registro propiamente hablando se hará el aun si se supusiera su libre elección, no 9 de mayo, y el dictamen sobre las soliciles quedará más que votar por el único tudes se expedirá dos días después, y cabe entonces la posibilidad de que nuevas aspiraciones se expresen. Pero es un hecho que no ocurrirá así.

Cuando se trató de elegir al comité nacional unetista - ¿podrá decirse así, como se habló antes del cenopista? - se abrió la inscripción a más de un pretendiente de la secretaría general. Se inscribió, por supuesto, la que ocupaba ya el

gún riesgo, la suya es una candidatura de tienda y se justificaban entonces los via-

geniero José Aguilar Alcérreca, que obtuvo algunos votos y, lo más importante, ofreció a los miembros de UNE la certidumbre de que había una alternativa, por romántica o candorosa que fuese o pareciera. Por mínima que haya sido en términos reales, hubo una con-

dez, pero también quedó registrado el in-

candidato que habrá sido registrado. Entonces, estamos ante una gira de proselitismo innecesario. A menos que... A menos que se trate de un periplo destinado a establecer un compromiso de Borrego con sus electores, que a su vez dé

jes de proselitismo. No es el caso ahora,

puesto que a los delegados a la asamblea,

origen a la necesaria lealtad que se genera

distancia entre el partido y el Estado (pues si bien Salinas es militante del PRI no lo es menos que ocupa la Presidencia de la República). Borrego desdeñó a sus eventuales electores, compañeros de partido, con quienes debería unirlo un vín-

PRI ha dicho que sólo debe lealtad al

presidente de la República, que es un

modo de decir que a él debe su nombra-

miento. Aparte de que con una sola ex-

presión derruyó los esfuerzos por poner

Claro que el inminente líder priísta habló de la lealtad en el sentido de no inclinarse por alguno de los pretendientes de la candidatura presidencial, y para precisar

culo de esa índole.

su dependencia única y exclusiva del Presidente. Pero de todos modos no le quedaría mal ofrecer la misma actitud de ánimo a quienes votarán por él, y en ellos, al partido que dirigirá. Eso, y no la búsqueda de un voto con el que ya cuenta, justificaría

entre quienes confieren un cargo y quien lo recibe. Porque, hasta ahora, en lo que una gira como la que hoy emprende. fue un desliz o un arranque de sincericargo, la ahora senadora Silvia Hernándad, el próximo dirigente nacional del Sólo que sea por eso.